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令和３年湧別町教育委員会第９回定例会会議録 

 

《 出 席 者 》 阿部 勉教育長、岩佐雅弘委員、井上久恵委員、森谷和洋委員             

喜多友美委員 

《 欠 席 者 》  無し 

《出席職員》 教育総務課長 尾山 弘、社会教育課長、坂本雄仁、教育総務課

参事 佐藤 大、社会教育課参事 中島一之、教育総務課主幹 佐

藤美貴、教育総務課主幹 大西久践、社会教育課主幹 藤本祐司、

教育総務課主査 廣井隆志、教育総務課主査 宍戸和幸 

《 傍 聴 人 》  無し 

《付議案件》 承認第１号  令和３年教育委員会第８回定例会会議録の承認につ

いて 

議案第１号  湧別町教育委員会の行政手続きにおける押印の廃

止に伴う教育委員会規則の整理に関する規則の制

定について 

議案第２号  湧別町教育委員会の行政手続きにおける押印の廃

止に伴う教育委員会要綱の整理に関する要綱の制

定について 

議案第３号  湧別町教育委員会の行政手続きにおける押印の廃

止に伴う教育委員会訓令の整理に関する訓令の制

定について 

議案第４号  湧別町招致外国青年任用規則の一部を改正する規

則の制定について 

議案第５号  北海道湧別高等学校存続対策事業実施要綱の一部

を改正する要綱の制定について 

議案第６号  令和３年度教育費予算の補正について 

議案第７号  学校運営協議会委員の任命について 

議案第８号  令和２年度教育委員会の活動状況に関する点検・評

価報告書について 

協議第１号  令和３年度全国学力・学習状況調査の結果公表につ

いて 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

 

これより、令和３年第９回湧別町教育委員会定例会を開催いたしま

す。 

ただいまの出席委員は、４名です。 

出席者数が過半数を超えておりますので、本会議は成立といたしま

す。ただちに本日の会議を開催いたします。 

議事日程ですが、皆様のお手元に配布してあります日程により、会
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阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議を進めたいと思いますので、よろしくお願いいたします。 

 

日程第１ 会議録署名委員の指名について、本日の会議録署名委員

は、会則第１８条の規定によりまして森谷委員と喜多委員を指名いた

します。なお、会議録書記には佐藤主幹を指名いたします。 

 

日程第２ 会期の決定についてお諮りいたします。本会議の会期に

つきましては、本日１日間といたしたいと存じますが、これにご異議

ございませんか。 

 

（「ありません」の声あり） 

 

ご異議ございませんので、本会議の会期は、本日１日間といたしま

す。 

 

日程第３ 教育行政報告について、前回の教育委員会以降における

報告内容について、お手元の報告書の中から主だったものについてご

報告させていただきます。 

 

８月３１日、大妻女子大学樺山准教授来町・懇談、９月１日湧別町

学力向上事業・湧別小学校公開研究会でありますが、昨年度より取り

組んでおります湧別小学校を主体校とし、町内すべての学校における

授業改善や指導力向上に向けた「湧別町型学校力向上事業」を実施し

ており、本年度も昨年度に引き続き大妻女子大学樺山准教授を招聘し

公開授業を行ったところであります。 

しかし、町内各学校の教職員が集まっての研究会を予定しておりま

したが、残念ながら、コロナ感染症の波が徐々にこの湧別町にも押し

寄せてきたことなどから、急遽各学校の教職員の参加を取りやめ、湧

別小学校の教職員に限定した中で研究会を実施いたしました。 

この研修を通して、国語科「読むこと」を中心とした単元いわゆる

授業づくりや教師の在り方、そして何よりも子どもと共に学び創る学

校づくりについて深く勉強することが出来たとの報告を湧別小学校

長より受けております。 

本事業については、３年間の事業であり、本年度２年目で来年度最

終年度でありますので、さらなる学校力の向上そして学力の向上を目

指した事業を展開したいと考えております。 

 

９月３日でありますが、特別支援教育研修会をさざ波で開催いたし

ました。本研修会については、湧別町の小中学校及び義務教育学校に

おける特別支援教育の充実を図り、教員の指導力の向上を図るため、
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阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

井 上 委 員 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

湧別町学校教育推進協議会と教育委員会が連携し開催したもので、講

師に北海道教育大学釧路校特任教授二宮信一氏を招き、「発達が気に

なる子のこころとからだの育て方」と題しての講演をいただいたとこ

ろであります。研修会には３０名を超える教職員の先生方の参加を

得、大変有意義な研修会でありました。 

 

以上、報告をさせて頂きますが、１点だけ追加報告させていただき

たいと思います。 

前回の定例会での教育行政報告の中で、８月１２日に来年度の湧別

高等学校の２間口確保について北海道教育委員会に対して要請活動

を行ってきた旨の報告をさせていただきました。最終的な決定につい

ては９月と申し上げたところでありますが、本日、２間口が確保され

た旨先ほど連絡がありましたのでご報告させていただきます。 

したがって、２間口確保されましたのでさらに湧別高校の魅力を最

大限に発揮しながら、高校そして中学校、義務教育学校ともしっかり

連携を取り、一人でも多く生徒が湧別高校を選択していただけるよ

う、しっかり取り組んでいきたいと考えております。 

 

以上で報告を終わります。 

 

ただいまの報告につきまして、ご質問等ございませんか。 

 

（「ありません。」の声あり） 

 

ご質問等無ければ、以上で教育行政報告を終わります。 

  

日程第４ 承認第１号 令和３年第８回教育委員会定例会会議録

の承認について、井上委員より報告をお願いいたします。 

 

承認第１号につきまして、ご報告いたします。 

令和３年第８回教育委員会定例会会議録の承認につきましては、９

月７日に内容を審査した結果、書記をして事実により記録されている

ことをご報告いたします。 

 

ただ今の報告につきまして、ご質問等ございませんか。 

 

（「ありません」の声あり） 

 

ご質問ございませんので、報告のとおり会議録は承認されました。 
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阿 部 教 育 長 

 

 

 

佐 藤 主 幹 

 

 

 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

 

佐 藤 主 幹 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

日程第５ 議案第１号 湧別町教育委員会の行政手続きにおける

押印の廃止に伴う教育委員会規則の整理に関する規則の制定につい

て、事務局より説明をお願いいたします。 

 

議案第１号 湧別町教育委員会の行政手続きにおける押印の廃止

に伴う教育委員会規則の整理に関する規則の制定について、湧別町教

育委員会の行政手続きにおける押印の廃止に伴う教育委員会規則の

整理に関する規則を次のように制定するものでございます。 

提案理由でございますが、行政手続きにおける押印の見直しに伴

い、関係する規則を整理するため、本規則を制定するものであります。 

（以下、資料により説明を行った） 

 

ただいまの説明に対しまして、ご質問等ございませんか。 

 

（「ありません」の声あり） 

 

ご質問等ございませんので、議案第１号を原案どおり決定します。 

 

日程第６ 議案第２号 湧別町教育委員会の行政手続きにおける

押印の廃止に伴う教育委員会要綱の整理に関する要綱の制定につい

て、事務局より説明をお願いいたします。 

 

議案第２号 湧別町教育委員会の行政手続きにおける押印の廃止

に伴う教育委員会要綱の整理に関する要綱の制定について、次のよう

に制定するものでございます。 

提案理由でございますが、行政手続きにおける押印の見直しに伴

い、関係する要綱を整理するため、本要綱を制定するものであります。 

先ほどの議案第１号と同様、記名で済む行政手続きについては押印

を廃止するために１３本の教育委員会要綱の様式を整理しようとす

るものであります。 

こちらの要綱についても第１号と同様、委任状や同意書、誓約書な

どについては引き続き押印が必要とし、様式の改正は行なわず、それ

以外の記名で済む行政手続きについては、押印を廃止するように様式

の改正をするものであります。 

 

ただいまの説明に対しまして、ご質問等ございませんか。 

 

（「ありません」の声あり） 

 

ご質問等ございませんので、議案第２号を原案どおり決定します。 
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阿 部 教 育 長 

 

 

 

佐 藤 主 幹 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

佐 藤 主 幹 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

日程第７ 議案第３号 湧別町教育委員会の行政手続きにおける

押印の廃止に伴う教育委員会訓令の整理に関する訓令の制定につい

て、事務局より説明をお願いいたします。 

 

議案第３号 湧別町教育委員会の行政手続きにおける押印の廃止

に伴う教育委員会訓令の整理に関する訓令の制定について、次のよう

に制定するものでございます。 

提案理由でございますが、行政手続きにおける押印の見直しに伴

い、関係する訓令を整理するため、本訓令を制定するものであります。 

これまでの議案と同様、記名で済む行政手続きについては押印を廃

止し、また、記名押印としていたものを署名に変更するために訓令の

様式を整理しようとするものであります。 

これまでに説明申し上げてきた様式につきましては、押印を廃止

し、記名のみとするように改正するものでしたが、議案第３号では、

４９ページの第４条湧別町立学校職員服務規程の様式について、第３

号様式を除いた他の様式については、北海道立学校職員服務規程に準

じ、記名押印から署名に変更しております。 

 

ただいまの説明に対しまして、ご質問等ございませんか。 

 

（「ありません」の声あり） 

 

ご質問等ございませんので、議案第３号を原案どおり決定します。 

 

日程第８ 議案第４号 湧別町招致外国青年任用規則の一部を改

正する規則の制定について、事務局より説明をお願いいたします。 

 

議案第４号 湧別町招致外国青年任用規則の一部を改正する規則

の制定について、提案理由の説明を申し上げます。 

湧別町招致外国青年任用規則の一部を改正する規則を次のように

制定するものでございます。 

内容につきましては、別紙によりまして後ほど説明させていただき

ます。 

提案理由でございますが、任用６年目以降の外国語指導助手の報酬

月額を新たに定めるため、本規則を改正するものでございます。 

（以下、資料により説明を行った） 

 

ただいまの説明に対しまして、ご質問等ございませんか。 

 

（「ありません」の声あり） 
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阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

 

佐 藤 主 幹 

 

 

 

 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

佐 藤 主 幹 

 

 

 

 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

ご質問等ございませんので、議案第４号を原案どおり決定します。 

 

日程第９ 議案第５号 北海道湧別高等学校存続対策事業実施要

綱の一部を改正する要綱の制定について、事務局より説明をお願いい

たします。 

 

議案第５号 北海道湧別高等学校存続対策事業実施要綱の一部を

改正する要綱の制定について、提案理由の説明を申し上げます。 

北海道湧別高等学校存続対策事業実施要綱の一部を改正する要綱

を次のように制定するものでございます。 

提案理由でございますが、行政手続きにおける押印の廃止に伴う関

係様式の改正を行うため、及び、学校体育文化活動費の補助対象経費

を明確にするため、本要綱を改正するものでございます。 

（以下、資料により説明を行った） 

 

ただいまの説明に対しまして、ご質問等ございませんか。 

 

（「ありません」の声あり） 

 

ご質問等ございませんので、議案第５号を原案どおり決定します。 

 

日程第１０ 議案第６号 令和３年度教育費予算の補正について、

事務局より説明をお願いいたします。 

 

議案第６号 令和３年度教育費予算の補正について 提案理由の

説明を申し上げます。 

令和３年度教育費予算の補正につきまして、９月１４日開会予定の

町議会第３回定例会に提案するように、町長に申出をするものでござ

います。 

提案理由でございますが、令和３年度教育費予算の補正について、

議会の同意を得ようとするものでございます。 

（以下、資料により説明を行った） 

 

ただいまの説明に対しまして、ご質問等ございませんか。 

 

（「ありません」の声あり） 

 

ご質問等ございませんので、議案第６号を原案どおり決定します。 

 

日程第１１ 議案第７号 学校運営協議会委員の任命について、事



 

7 

 

阿 部 教 育 長 

 

佐 藤 主 幹 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

 

佐 藤 主 幹 

 

 

 

 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

務局より説明をお願いいたします。 

 

議案第７号 学校運営協議会委員の任命について、提案理由の説明

を申し上げます。 

湧別町学校運営協議会委員の任命につきまして、湧別町教育委員会

行政組織規則第６条第１項第１２号の規定により教育委員会の議決

を求めるものでございます。新たな委員につきましては別紙によりま

して後ほど説明申し上げます。 

提案理由につきましては、湧別町学校運営協議会規則第４条の規定

により、開盛小学校及び富美小学校の協議会委員の任期満了に伴いま

して、後任委員として学校長から推薦のありました、委員の任命をし

ようとするものでございます。 

（以下、資料により説明を行った） 

 

ただいまの説明に対しまして、ご質問等ございませんか。 

 

（「ありません」の声あり） 

 

ご質問等ございませんので、議案第７号を原案どおり決定します。 

 

日程第１２ 議案第８号 令和２年度教育委員会の活動状況に関

する点検・評価報告書についてについて、事務局より説明をお願いい

たします。 

 

議案第８号 令和２年度教育委員会の活動状況に関する点検・評価

報告書について、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第２６条

の規定によりまして、次のとおり議会に点検評価報告書を提出するも

のでございます。 

提案理由でございますが、令和２年度の教育委員会の活動状況に関

しまして、点検評価を行い、その結果に関する報告書を作成し、議会

に提出するものでございます。 

（以下、資料により説明を行った） 

 

ただいまの説明に対しまして、ご質問等ございませんか。 

 

（「ありません」の声あり） 

 

ご質問等ございませんので、議案第８号を原案どおり決定します。 

 

日程第１３ 協議第１号 令和３年度全国学力学習状況調査の結
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宍 戸 主 査 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

果公表について、事務局より説明をお願いいたします。 

 

協議第１号 令和３年度全国学力学習状況調査の結果公表につい

て、ご説明をさせていただきます。令和３年度全国学力学習状況調査

の結果公表につきまして、次のとおり協議を行うものでございます。 

（以下、資料により説明を行った。） 

 

ただいまの説明に対しまして、質問等をお受けしたいと思います

が、事務局から説明がありましたように３点、北海道教育委員会によ

る町名を明らかにした調査結果の公表への対応策、そして湧別町教育

委員会による町名学校名を明らかにした調査結果の公表に対する考

え方、そして３点目には学校による調査結果の公表に対する考え方の

３点です。平成３１年に調査した結果と内容についてはその時の考え

方とは変わっていないという説明でありましたが、それぞれに対しま

してご質問等ございませんか。 

 

（「ありません」の声あり） 

 

ご質問等無ければ、以上で協議第１号を終わります。 

 

これをもちまして、本会議に付議されました案件の審議は全て終了

いたしましたが、せっかくの機会ですので、他にご質問等ございませ

んか。 

 

よろしいでしょうか。 

 

（「はい」の声あり） 

  

以上で令和３年第９回湧別町教育委員会定例会を閉会いたします。 

 

 


